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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

новости z

Люди старой закалки — это те, кто ос-
таётся верным родной компании, зачас-
тую трудясь на предприятии по 20-30 лет. 
За это время «работники-долгожители» 
становятся профессионалами высокого 
класса и начинают передавать свой опыт 
молодым.Такие люди, пожалуй, самые 
ценные сотрудники. Олег Юрьевич Гон-
чаров, оператор координатно-пробивного 
пресса Шебекинского машиностроитель-
ного завода – один из них. 

Его фотография размещена на Аллее 
Трудовой Славы Шебекинского го-

родского округа. На машзавод Гончаров по-
пал волей судьбы и остался здесь на дол-
гие годы.

Отматывая ленту жизни назад, отметим, 
что Олег Юрьевич появился на свет в Шебе-
кино, закончил четвёртую городскую школу 
и поступил в Шебекинский автотранспорт-
ный техникум. Получив специальность сле-
саря-автомеханика, устроился работать на 
химический завод. На предприятии всю 
жизнь трудилась его мама Татьяна Иванов-
на Ковалёва. Но заводу не удалось пережить 
«ветер перемен 90-х» и он канул в лету. А 
его многочисленные сотрудники вынужде-
ны были искать новые рабочие места. 

Среди них оказался и Гончаров. На его 
счастье свободная вакансия нашлась на Ше-
бекинском машиностроительном заводе. 
Долго не думая Олег Юрьевич решил поп-
робовать свои силы в новой производствен-
ной сфере. Должность оператора станков с 
программным управлением сначала пока-
залась для Гончарова экзотической, много-
му пришлось учиться с нуля. Но сейчас, спус-
тя долгие годы , имея огромный накоплен-
ный опыт и знаний, неуверенность своих 
первых рабочих дней на ШМЗ Олег Юрье-
вич вспоминает с улыбкой.

И чем же всё-таки занимается оператор 
станков с ЧПУ на машиностроительном за-

воде? К Гончарову поступают плоские за-
готовки к будущим изделиям. По черте-
жам инженеров он выполняет необходи-
мые действия. Для того чтобы деталь соот-
ветствовала геометрии на чертеже, ей на-
до придать форму. Одним из формообра-
зующих станков является гибочный пресс с 
ЧПУ. Перед тем, как попасть на пресс, заго-
товка из листа должна принять контурную 
форму и содержать отверстия и пазы в соот-
ветствии с чертежом. Для изготовления де-
тали на ещё плоском листе заготовки нуж-
но разметить линии гиба для позициониро-
вания в станке. Подобрать гибочные пары 
(пуансон/матрица) и ввести необходимые 
параметры на пульте управления, с учётом 
выдержки размеров детали в поле допуска. 
Эти операция являются лишь частью боль-
шой цепочки слаженной работы машино-
строительного завода, но очень важной и 
ответственной. Ведь если неправильно за-
готовить деталь на начальном этапе, то в 
последующей цепочке могут произойти не-
поправимые последствия — брак и прочее. 
Кому-то такая работа может показаться не-
интересной и монотонной, но Олег Юрье-
вич может с этим поспорить.

- Моя профессия интересная и в тоже 
время очень ответственная. Работать мне 
нравится. Сейчас технологии очень стре-
мительно развиваются, появляется новое 
оборудование, поэтому нужно постоянно 
учиться. Мы регулярно проходим перепод-
готовку, обучаемся работать на приобрета-
емом заводом оборудовании, которое поз-
воляет работать более производительно и 
изготавливать продукцию более высокого 
качества, - рассказал Гончаров.

В линейку продукции машиностроитель-
ного завода входят хлебопекарное оборудо-
вание, отопительные системы и котлы. Имен-
но к ним и изготавливает детали Гончаров. 
За продолжительную трудовую жизнь Олегу 
Юрьевичу, профессионалу своего дела, уда-
лось вывести формулу успешной работы.

- Чтобы стать хорошим, ценным сотруд-

ником, нужно серьёзно относиться к делу, 
постоянно быть сосредоточенным, иметь 
много знаний, соблюдать все инструкции, 
быть дисциплинированным и ответствен-
ным, – считает он.

Кроме того, для успешного производства 
важен слаженный коллектив. О своих кол-
легах Гончаров отзывается с теплотой. Сре-
ди них есть и те, с кем он когда-то начинал 
свою трудовую деятельность на ШМЗ.

- У нас на предприятии хороший костяк из 
тех, кто проработал здесь всю жизнь. Все мы 
– люди старой закалки. У нас есть даже се-
мейные династии на предприятии. А за пос-
ледние два года наш костяк пополнился мо-
лодыми рабочими, которые с интересом ос-
ваивают технологию нашего производства, 
и зарабатывают уже практически на уровне 
опытных специалистов, а это порядка 45 – 60 
тыс. руб. в месяц, – сказал Олег Юрьевич.

Олег Гончаров счастливый семьянин, 
вместе с супругой воспитывает дочь, студен-
тку Шебекинского агротехнического ремес-
ленного техникума. В свободное от работы 
время любит порыбачить, знает все рыбные 
места в Титовке, где сейчас живёт семья.

Олег Юрьевич - человек очень скромный, 
размещение своего фото на Аллее Трудо-
вой Славы Шебекинского городского округа 
комментирует без особого желания. Гонча-
ров считает, что вместе с ним работают лю-
ди, которые достойны признания не мень-
ше, а то и больше чем он сам, например, его 
напарник Евгений Махонин.

- Как говорил герой известного советско-
го мультика: «Нас и здесь неплохо кормят». 
Поэтому менять «рабочую прописку» я не со-
бираюсь, - с улыбкой подчеркнул Гончаров.

Несмотря на то, что Олег Гончаров поч-
ти 20 лет работает на родном предприятии, 
его можно назвать мужчиной в полном рас-
цвете сил, и в нём достаточно бодрости ду-
ха и энергии, чтобы продолжать трудиться 
на любимом месте ещё много лет.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

Олег Гончаров:                                 
«Я человек старой закалки»

Станет местом              
всеобщего притяжения

Новое общественное пространство 
появится в Шебекино. Оно будет обуст-
роено возле Ледовой арены «Айсберг».  
И, несомненно, станет местом притя-
жения для жителей микрорайона. 

«В рамках благоустройства пла-
нируется выполнить очистку терри-
тории от сорной растительности, про-
ложить тропиночную сеть, установить 
скамейки и освещение», — сообщили 
в пресс-службе администрации Шебе-
кинского городского округа.

Территорию, расположенную при 
въезде в город, власти преобра-
зят. В настоящее время готовится про-
ектно-сметная документация. К рабо-
там планируется приступить весной 
текущего года. 

на аллее тРУДовоЙ славЫ z

Будем строить дороги
Глава администрации Шебекинс-

кого городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов в режиме видеосвя-
зи провёл личный приём жителей Му-
ромской территории.

«Основная тема, которая подни-
малась — дорожное строительство. 
С вопросом обустройства отдельных 
участков дорог с твёрдым покры-
тием в Муроме обратились жители 
улиц Пушкинская и Гагарина. Будем 
делать: к осени этого года планиру-
ем завершить все необходимые ра-
боты», - написал руководитель окру-
га на своих личных страницах в соци-
альных сетях.

Всего в текущем году на террито-
рии Шебекинского городского округа 
планируется отремонтировать более 
40 километров дорог.

Шебекинские студенты 
побывали в полиции

Сотрудниками отдела МВД России 
по Шебекинскому городскому округу 
в рамках всероссийской акции «Сту-
денческий десант» проведена экскур-
сия по отделу для студентов старших 
курсов Шебекинского техникума про-
мышленности и транспорта и Шебе-
кинского агротехнического ремеслен-
ного техникума.  Стражи порядка поз-
накомили ребят с основными задача-
ми, возложенными на сотрудников по-
лиции, подразделениями, выполняю-
щими эти задачи.

До студентов  довели профориен-
тационную информацию, а также рас-
сказали о правилах вступления в доб-
ровольные народные дружины. 
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наши интеРвью z
Не успели оглянуться, а первый ме-
сяц 2022 года заканчивается. Пере-
живём февраль и вступим в весну. 
Начнутся иные хлопоты, начнётся ре-
ализация планов, что намечались на 
перспективу.

Глава Бершаковской территориальной 
администрации Татьяна Николаевна 

Овчаренко рассказывает:
 - Ушедший 2021 год был для нас доста-

точно благополучным. Практически удалось 
выполнить всё, что намечали. Например, за-
вершили строительство Центра культурно-
го развития в селе Бершаково.  Для нас это 
большое событие. В селе Поповка завершили 
благоустройство территории местной шко-
лы. В селе Булановка отремонтировали по-
мещение школы для перевода туда детского 
сада. Там же, в Булановке,  в рамках програм-
мы инициативного бюджетирования завер-
шён ремонт стены здания Дома культуры, 
благоустроена территория на месте бывшей 
столовой. Многое сделано в селе Александ-
ровка. Например, в рамках всё того же ини-
циативного бюджетирования  осуществле-
но строительство сетей наружного освеще-
ния на мосту при въезде в село, установле-
на детская площадка. Благодаря инициативе 
депутата Белгородской областной Думы Ва-
лерия Александровича Сергачева, в качестве 
подарка  за активное участие в реализации 

Татьяна Овчаренко:

«Планы наметили,     
будем их выполнять»

проекта «Решаем вместе», установлена в се-
ле беседка. Благодаря участию в областном 
конкурсе старосты Ирины Викторовны На-
дьярной установлена уличная сцена.

 - ТОС «Бережки» достаточно извес-
тен в округе.

 - Благодаря участникам данного ТОСа 
в Александровке благоустороена зона от-
дыха возле местного пруда, высажена ал-
лея  «Дети нашего ТОСа».

- Что–то делали в рамках  проекта 
«Зелёная столица»?

- В рамках реализации проекта «Зелёная 
столица» высаживали деревья на площади 

в 12 гектаров. Занимались очисткой лесо-
полосы (площадь 24,54 гектара), вырубали 
клён на площади 4, 39 гектаров.

 - Чем планируете заниматься в на-
ступившем 2022 году?

 - Начнём с села Булановка. В рамках 
инициативного бюджетирования плани-
руем здесь создание комфортного про-
странства, прилегающего к Троицкому 
храму. Надеемся выполнить капиталь-
ный ремонт в школе. В хуторе Дубовень-
ка построим сети наружного освещения. 
В селе Поповка также сделаем сети на-
ружного освещения, установим, в рам-
ках инициативного бюджетирования,  
дополнительно на улице Центральная  
игровое и спортивное оборудование. В 
селе Бершаково выполним программу 
«Уличные тренажёры – шах к здоровью» 
В селе Александровка на улице Мира ус-
тановим дополнительно игровое и спор-
тивное оборудование, установим фонари 
уличного освещения в зоне отдыха, при-
легающей к пруду, обустроим террито-
рию на улице Степной, на этой же ули-
це обустроим переход через овраг. Все 
вышеперечисленные работы будут вы-
полняться в рамках губернаторской про-
граммы инициативного бюджетирова-
ния. И ещё на улице Степная капиталь-
но отремонтируем дороги.  Работы мно-
го, но нам вполне по силам справиться со 
всем тем, что мы для себя наметили.

 Беседу вёл Тарас ЛОгОВсКОй 

позДРавляем! z

30 января депутат Государственной 
Думы,  руководитель Фонда «Поко-
ление» Андрей Владимирович Скоч 
будет принимать многочисленные 
поздравления с днём рождения. Он 
заслужил большую благодарность 
людей за свои добрые дела.

Этот замечательный человек очень 
многое делает на благо нашего края и 
его жителей. Напомним, что в 2020 го-
ду депутат Государственной Думы напра-
вил 2,3  млрд рублей в бюджет Белгород-
ской области на ремонт, строительство 
и реконструкцию социальных объектов. 
В Шебекинском городском округе с при-
влечением этих средств были капитально 
отремонтированы  детский сад №6 горо-
да Шебекино, Максимовская и Первоцеп-
ляевская школы, здание учебного корпу-
са Шебекинского агротехнического ремес-
ленного техникума.

Именно благодаря Фонду «Поколение» 
для Шебекинской стоматологической по-
ликлиники было приобретено и установ-
лено оборудование, позволяющее делать 
панорамные снимки зубов — ортопанто-
мограф. У  местных врачей-стоматологов  
появилась возможность принимать па-
циентов на месте, обследовать их и вести 
более качественное лечение. И в услови-
ях пандемии коронавируса медицинские 
учреждения области, в том числе и наше-
го округа, получили от Андрея Владими-
ровича Скоча весомую помощь.

Депутат Государственной  Думы тради-
ционно уделяет много внимания созда-
нию условий для здорового образа жизни 
детей и молодёжи.  В своё время благода-
ря Андрею Владимировичу Скочу  был ус-
тановлен детский игровой комплекс воз-
ле центрального городского пляжа, а по-
том и в машзаводском микрорайоне Ше-
бекин.  А когда  рядом с Центром культур-
ного развития появилась новая досуговая 
зона «Нежеголь-Парк», фонд «Поколение» 
приобрёл туда скейт-городок с современ-
ным оборудованием. 

В  минувшем году в нашем округе  бла-
годаря помощи Андрея Владимировича 
Скоча в дополнение к трём имеющимся 
были установлены четыре многофункци-
ональные спортивные площадки. Три из 
них в Шебекино – на улицах Гагарина и Ге-
нерала Шумилова, в новой общественной 
зоне, созданной в машзаводском микро-
районе. И ещё одна появилась возле Пер-
воцепляевской средней школа. В этом году 
Фонд «Поколение» планирует установить 
не менее двух спортивных площадок, одну 
из них - в районе городской школы №4.

Настоящим новогодним сюрпризом 
для шебекинцев стала установка ели в но-
вой зоне  отдыха. Это просто был шикар-
ный подарок  к празднику от фонда «По-
коление», который жители и гости города 
с благодарностью оценили.

- Депутата Государственной Думы Анд-
рея Владимировича Скоча можно характе-
ризовать коротко: человек, который нужен 
всем.  Так, тысячи белгородских ветеранов 
получили значимую помощь от фонда «По-
коление». Он выделяет солидные денежные 
средства на капитальный ремонт памят-
ников советским воинам, погибшим в го-
ды Великой Отечественной войны, не толь-

ко по области, но и далеко за её предела-
ми, -  говорит председатель Совета ветера-
нов Шебекинского городского округа Ио-
сиф Иосифович Фейзер.  -  Ветераны Во-
енно-морского флота из клуба «Альбатрос» 
очень благодарны Андрею Владимировичу 
Скочу за материальную поддержку в при-
обретении музыкальной аппаратуры для 
хорового коллектива.

Неоценима поддержка фонда «Поколе-
ние» клубам, занимающимся военно-пат-
риотическим воспитанием молодёжи. Это 
современная военная экипировка курсан-
тов клубов, в том числе и ребят из  шебе-
кинского Центра «Тактика», финансиро-
вание проведения сборов, тренировок, со-
ревнований, учений и создания музеев Во-
инской Славы. 

Те, кто обращается  в Фонд «Поколе-
ние» за помощью, не остаются без внима-
ния и заботы. Именно благодаря деятель-
ности Фонда многим людям удалось по-
бедить болезни и вернуться к полноцен-
ной жизни. Прежде всего Андрей Влади-
мирович Скоч старается материально под-
держать тех, кто тяжело болен. Фонд «По-
коление» даёт людям, попавшим в труд-
ные жизненные обстоятельства, надежду. 

Многие шебекинцы признательны Андрею 
Владимировичу Скочу за внимание, чут-
кость, способность сопереживать, умение 
и желание поддержать тех, кто в этом нуж-
дается. Вот лишь несколько говорящих за 
себя фактов. Всё это прошло  в сентябре-
декабре 2021 года.

Семья Изотовых из Графовки безмер-
но благодарна Фонду  «Поколение» за по-
мощь в оплате хирургического лечения 
трехлетнего ребёнка в США. Фонд оказал 
весомую материальную поддержку, вы-
делил на проведение операции миллион 
рублей. Семья желает добрым людям всех 
благ и процветания.

Жителю Ржевки Леониду Макарови-
чу Коваленко фонд «Поколение» помог 
приобрести дорогостоящую  инвалидную 
коляску с электроприводом, которая значи-
тельно облегчила жизнь человеку, оставше-
муся без ног  вследствие заболевания, полу-
ченного при исполнении воинских обязан-
ностей, связанных  с ликвидацией последс-
твий аварии на Чернобыльской АЭС.

Житель Шебекино В. П. Махонин пере-
нёс ковид в очень тяжёлой форме, ему бы-
ла оказана  своевременная помощь на не-
обходимое лечение. Фонд проявил участие 
и к другому жителю  города Н. И. Капусти-
ну, страдающему серьёзным недугом, ока-
зал финансовую поддержку для санатор-
но-курортного лечения. За что ему люди 
говорят искреннее спасибо. 

Горячую благодарность Андрею Владими-
ровичу Скочу и фонду «Поколение» за ока-
занную материальную помощь выражает и 
многодетная семья Соболевых из Новой Та-
волжанки,  ей были выделены необходимые 
средства на ремонт кровли дома.

Люди заслуженно уважают Андрея Вла-
димировича Скоча, сердечно благодарят 
его за добрые дела, знают, что он намерен 
их продолжать. Депутат Государственной 
Думы, основатель и руководитель Фонда 
«Поколение» стал для нас олицетворением 
доброты, чуткости и отзывчивости. 

Шебекинцы от всей души искренне же-
лают ему здоровья, успехов и новых свер-
шений на благо людей.

Юрий ТРОФИМОВ

Благодарны ему за добрые дела

Совершил невозможное
В январе, особенно в первой его де-

каде, россияне не только отдыхали и 
праздновали, но и участвовали в раз-
личных спортивных состязаниях. Так, 
например, прославленный наш зем-
ляк, трёхкратный чемпион мира Алек-
сандр Гончаров в составе сборной ко-
манды Белгородской области принял 
участие в Кубке России по радиосвя-
зи на коротких волнах. 

Соревноваться с соперниками из 
Краснодара, Ставрополя, Анапы и дру-
гих южных городов представителям 
Белгорода, Тамбова, тем более Сверд-
ловска или Тюмени было практически 
не возможно из–за времени года и мес-
та нахождения этих городов: прохож-
дение радиоволн сместилось туда, где 
климат мягче и теплее. Это прекрасно 
понимали и организаторы соревнова-
ний и спортсмены, многие из которых 
решили поучаствовать в соревнованиях  
просто ради интереса и практики.

Позади два этапа: первый этап -  
телефонная связь, второй этап–те-
леграфная. Когда начали подсчиты-
вать баллы, набранные участниками, 
к большому удивлению многих оказа-
лось, что «северянин» Александр Гон-
чаров, благодаря своему высочайше-
му мастерству и опыту, на обоих эта-
пах занял вторые места. Поверить в 
это было трудно, но факт, как говорит-
ся, вещь упрямая.

  Тарас ЛОгОВсКОй

знаЙ наших! z


